

POUR QUI ?

L'Équipe Mobile de Réadaptation Pédiatrique (EMR Péd) accompagne les enfants et adolescents :

- En situation de **handicap neurologique congénital ou acquis**,
- À partir de 6 ans,
- Domicilié en Limousin.



POURQUOI ?

Parce que le parcours d'un enfant en situation de handicap et de sa famille est souvent complexe.

Pour proposer une évaluation globale et un accompagnement spécialisé à chaque étape clé du parcours dans une logique de prévention.

NOS MISSIONS

L'EMR Pédiatrique a pour vocation de proposer, au plus près de l'environnement de l'enfant :



Une **évaluation** multidisciplinaire globale,



Un **parcours** de soins personnalisé et coordonné,



Un accompagnement à **l'autonomie**,



Un soutien à **l'orientation** et à la **scolarité**



QUAND ?

L'EMR Pédiatrique peut être sollicitée à tout moment dans le parcours de l'enfant, en particulier aux **étapes charnières** :

- Sorties d'hospitalisation,
- Changement d'établissement scolaire,
- Modification de la situation familiale.

COMMENT SOLLICITER L'EMR PÉD ?

La demande de suivi est ouverte :

- À toute famille d'un enfant en situation de handicap neurologique,
- À tout professionnel de santé,
- Aux partenaires institutionnels.



NOTRE ÉQUIPE



L'EMR Pédiatrique est une unité spécialisée, rattachée au **Pôle des Blessés de l'Encéphale Adrien Dany** du Centre Hospitalier Esquirol.

Elle est composée de :

- Médecin de Médecine Physique et réadaptation pédiatrique,
- Neuropsychologue,
- Ergothérapeute,
- Psychologue,
- Et bénéficiaire du soutien de l'assistante sociale du service

